
Con triunfo ante Venezuela, México cierra serie de despedida rumbo a Juegos Olímpicos

*La novena nacional remontó 4-3 en el Estadio Alfredo Harp Helú con jonrón clave de Adrián González; este juego y el de ayer ante República Dominicana son parte de su preparación a Tokio 2020



La novena nacional remontó 4-3 en el Estadio Alfredo Harp Helú. CONADE

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
20 de junio de 2021

Categoría
Comunicado

Con la sinergia de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), la Liga Mexicana de Beisbol (LMB), la Federación Mexicana de Beisbol (FEMEBE) y los Diablos Rojos del México, el Estadio Alfredo Harp Helú, que contó con la presencia de Ana Gabriela Guevara, titular de esta institución, fue el escenario donde la Selección Mexicana de Beisbol derrotó 4-3 a Venezuela, que significó su segundo duelo de exhibición de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Tras ver la derrota el sábado pasado por 15-4 ante República Dominicana, que aún busca su pase a la justa de verano, este domingo, la novena nacional, dirigida por su nuevo manager Benjamín Gil, se reivindicó y superó a la escuadra sudamericana con una remontada de alarido finalizando la pizarra por 4-3, gracias a un jonrón de Adrián González en la octava entrada.

Luego de tres entradas sin nada para nadie, en la cuarta, Venezuela se puso al frente con la primera carrera de Diego Rincones, pero México no levantaba y la balanza siguió inclinada hacia el cuadro

visitante, y en la apertura de la sexta entrada, Hernán Alvarado y un cuadrangular de Gorkys Hernández por el central, aumento a 3-0 el marcador.



Sin embargo, en la séptima entrada, un lanzamiento descontrolado de Martínez dio a los dirigidos por Benjamín Gil su primer punto por la vía de Orlando Piña, mientras que Leonardo Germán dio un hit para producir la segunda para la novena mexicana, pero en el octavo inning, la afición tricolor estalló en júbilo, cuando la pizarra se puso 3-3 cuando Adrián "El Titán" González, protagonizó un jonrón por el lado derecho.

En el ocaso del duelo, Germán marcó el inicio del ataque mexicano y tras llegar a la tercera base impulsado por Carlos Figueroa, completo la carrera con un batazo de Jasson Atondo para dejar tendido al cuadro venezolano.

Tras la victoria, en conferencia de prensa, Benjamín Gil destacó que los lanzadores que vieron actividad este sábado están considerados para ir a Tokio 2020, pues viajará con un roster de 24 jugadores, 12 pitchers y 12 jugadores de posiciones, por lo que están listos para dar pelea en Juegos Olímpicos.



"Tenemos opción de medalla; la competencia es de seis equipos y hay tres medallas, por ello las posibilidades son altas, llevamos en mente ganar y regresarnos con la medalla, pero a fin de cuenta, todos los equipos son muy buenos, pero yo sé lo que vamos a tener y hacer, pero de que podemos ganar, sin duda alguna, y llegar hasta el último juego por el oro", comentó.

Por su parte, en cuanto a ambos duelos de preparación en casa, Adrián González, destacó, "el equipo está bien, lo importante es cuando nos juntemos previo a los Juegos Olímpicos, ahí es cuando se va a sentir la química; estos partidos de exhibición fueron muy buenos para ver el nivel que traen esos equipos, pero más que nada, la unión, la química se verá cuando estemos finalmente juntos", comentó.



De ese modo, la novena nacional culminó su preparación en casa para emprender el viaje a la capital japonesa, donde el béisbol, que regresa al calendario olímpico tras 13 años de ausencia, entrará en acción con los seis equipos participantes del 28 de julio, donde en el Estadio de Fukushima Azuma se llevará a cabo la ceremonia inaugural, mientras que el resto de los encuentros se celebrarán en el Estadio de Yokohama.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir